



Canadian Joint Operations Command Headquarters
Quartier Général du Commandement des opérations interarmées du Canada
Ottawa, Ontario, K1A 0K2

3000-01 (DJR/JOS/RDIMS #625777)

3000-01 (DDOI/JOS/N° SGDDI 625777)

07 April 2025

07 avril 2025

JOS 2025 Participants

Participants au SOI 2025

JOINT OPERATIONS SYMPOSIUM 2025
- ADMINISTRATIVE INSTRUCTION

SYMPOSIUM SUR LES OPÉRATIONS
INTERARMÉES 2025
- INSTRUCTIONS ADMINISTRATIVES

References:

Références :

A. JOS 2025 Executive Placemat, 12 March 2025

A. Naperon du SOI 2025, 12 mars 2025

B. JOS 2025 Preliminary Program, 04 April 2025

B. Programme préliminaire du SOI 2025, 04 avril 2025

C. CJOC DJR email, JOS 2025 Announcement, 25 March 2025

C. Courriel du Directeur DDOI, Annonce du Symposium des opérations interarmées 2025 – FAC, 25 mars 2025

1. Aim. This instruction provides administrative information to in-person invitees and their primary points of contact on the Joint Operations Symposium 2025 (JOS 2025) to be conducted at the Canadian War Museum (CWM) in Ottawa, on 14 and 15 May 2025.

1. But. Ces instructions présentent de l'information administrative aux invités en personne et leurs principaux points de contact au Symposium sur les opérations interarmées 2025 (SOI 2025), qui se déroulera au Musée canadien de la guerre (MCG) à Ottawa, les 14 et 15 mai 2025.

2. Participation and Public Health Measures:

2. Participation et mesures de santé publique :

a. In-person attendance to this symposium is by invitation only. All others will attend virtually; and

a. La participation en personne à ce symposium est autorisée sur invitation seulement. Toutes les autres



personnes y participeront
virtuellement; et

- b. CJOC HQ health force protection posture will be in-place for JOS 2025; where necessary and appropriate, proper non-medical 3-ply KN 95 masks will be worn. Masks will be available in the Registration Atelier. Appropriate cleaning measures are in-place for microphones and surfaces.

3. Timings. The JOS 2025 agenda is posted to the JOS webpage at <https://www.canada.ca/en/department-national-defence/services/operations/joint-operations-symposium/upcoming.html>. Additional timing information follows:

- a. Registration for invitees will be available as of 0730 hrs on 14 and 15 May 2025; and
- b. The VIP photograph will occur during the Day One coffee break (1030 hrs 14 May 2025) for selected guests.

4. Location. Barney Danson Theatre (BDT), The Canadian War Museum, 1 Vimy Place, Ottawa, Ontario.

5. Accommodations. Individual responsibility.

6. Security. JOS 2025 is an unclassified series of briefings, panels and discussions. However, to ensure proper discussion protocols are adhered to:

- a. No personal removable media or mobile wireless devices such as smart phones, cell phones or tablets are permitted in the BDT. There will be a

- b. La posture de protection de la santé de la force du QG COIC sera en place pour le SOI 2025. Si nécessaire et approprié, des masques non médicaux à trois épaisseur KN95 seront portés. Des masques seront disponibles dans l'aire d'inscription. Des mesures de nettoyage appropriées sont en place pour les microphones et les surfaces.

3. Échéancier. Le programme du SOI 2025 est affiché sur le site Web du SOI a <https://www.canada.ca/fr/ministere-defense-nationale/services/operations/symposium-operations-interarmees/venir.html>. Voici d'autres détails en matière d'échéancier :

- a. L'inscription sera disponible pour les invités à partir de 07h30 les 14 et 15 mai 2025; et
- b. La photographie des dignitaires sera prise pendant la pause-café de la première journée (10 h 30 le 14 mai 2025) pour certains des invités.

4. Emplacement. Théâtre Barney Danson (TBD), Musée canadien de la guerre, 1, place Vimy, Ottawa, Ontario.

5. Hébergement. Responsabilité individuelle.

6. Sécurité. Le SOI 2025 est une série de briefings, de conférences et de discussions sans classification. Cependant, pour veiller à ce que les protocoles appropriés en matière de discussions soient respectés :

- a. Aucun support amovible personnel ou appareil mobile sans fil comme les téléphones intelligents, les téléphones cellulaires ou les tablettes n'est permis dans le TBD. Une zone

secure storage area in the Registration Atelier for these items; and

d'entreposage sécurisée pour ces articles sera disponible dans l'aire d'inscription; et

- b. All access to the BDT will be controlled physically with the use of an access badge control system. These will be issued based on confirmation of the participant's identification during registration.

- b. L'accès au TBD sera contrôlé physiquement à l'aide d'un système de laissez-passer. Ceux-ci seront émis selon la confirmation de l'identité des participants lors de l'inscription.

7. Information Management:

7. Gestion de l'information :

- a. The main platform for the passage of information will be the JOS site at <https://www.canada.ca/en/departement-national-defence/services/operations/joint-operations-symposium/upcoming.html>. Email will be the platform of choice for any passage of critical or immediate information;
- b. All presentations and discussions will be held at the UNCLAS level;
- c. Simultaneous interpretation in English and French will be available for in-person attendees, if required;
- d. JOS 2025 will be recorded in its entirety, and edited for future access;
- e. Virtual streaming of JOS 2025 will be provided by Baldwin Studios. Virtual attendance must be requested through the JOS 2025 registration website. Live stream guidelines are as follows:

- a. La principale plate-forme de distribution de l'information sera le site du SOI, à <https://www.canada.ca/fr/ministere-defense-nationale/services/operations/symposium-operations-interarmees/venir.html>. Le courriel sera utilisé comme principale plate-forme pour diffuser toute information critique ou immédiate;
- b. Toutes les présentations et les discussions seront tenues au niveau SANS CLASSIFICATION;
- c. Un service d'interprétation simultanée en anglais et en français sera disponible pour les participants en personne, au besoin;
- d. Le SOI 2025 sera enregistré intégralement et édité pour accès dans l'avenir;
- e. La diffusion en direct du SOI 2025 sera assurée par Baldwin AV Solutions. La participation virtuelle doit être présentée par le site Web d'inscription du SOI 2025. Les lignes directrices en matière de diffusion en direct sont les suivantes :

(1) Simultaneous interpretation will be provided in English and French;

(2) Virtual attendees will access the live stream via a JOS 2025 webcast site. Virtual Instructions, the URL link along with the password will be sent via email NLT 13 May 2025; and

(3) The live stream is best viewed on a non-DWAN, non-VPN device. A personal computer with Internet access is the recommended viewing option using the Google Chrome web browser.

8. Dress:

- a. CAF/Allied participants. Short-sleeved shirt with undress ribbons, metal flying and specialist skill badges and name tag (Service Dress 3B), or equivalent national uniform;
- b. Civilians. Business attire; and
- c. Support Staff. Operational dress.

9. Transportation:

- a. Participants are responsible to arrange their own transport while in Ottawa. JOS 2025 will not be providing pickup or shuttle services;
- b. Underground parking is available at the CWM for \$13.00/day; and
- c. A duty vehicle will be available for urgent use, should it be required.

(1) Un service d'interprétation simultanée en anglais et en français sera disponible;

(2) Les participants virtuels accèderont à la diffusion en direct par un site de webdiffusion du SOI 2024. Les instructions virtuelles, l'adresse, ainsi que le mot de passe, seront envoyées par courriel APTL le 13 mai 2025; et

(3) La meilleure façon de regarder la diffusion en direct est d'utiliser un appareil non connecté au RED ou par RPV. On recommande d'utiliser un ordinateur personnel ayant accès à Internet et le fureteur Google Chrome.

8. Tenue :

- a. Participants des FAC/alliés. Chemise à manches courtes avec rubans de petite tenue, insigne de vol et insigne de spécialiste en métal et la plaquette patronymique, ou uniforme national équivalent;
- b. Civils. Tenue d'affaires; et
- c. Responsables du soutien. Tenue opérationnelle.

9. Transport :

- a. Il incombe aux participants d'organiser leur propre transport à Ottawa. Le SOI 2025 n'offrira pas de service de ramassage ou de navette;
- b. Un stationnement souterrain est disponible au MCG au coût de 13\$ par jour; et
- c. Un véhicule de service sera disponible pour utilisation urgente au besoin. La

Coordination for its use will be through the on-site JOS 2025 Support Team Lead.

coordination de son utilisation se fera par le chef de l'équipe de soutien du SOI 2025 sur place.

10. Meals:

- a. A working lunch will be provided under a bulk food services contract at public expense; and
- b. Catered coffee, and refreshments will be available at the CWM from 0800-1500 hrs each day.

10. Repas :

- a. Un dîner de travail sera fourni dans le cadre d'un contrat de services alimentaires aux frais de l'État; et
- b. Du café et des rafraîchissements seront disponibles au MCG de 8 h à 15 h chaque jour.

11. Point of Contact:

- a. JOS 2025 Coord, Mr Grant Yakimenko, Office: (613) 992-1261 / Mobile: (613) 327-7846 / email: cjocjos-coicsoi@forces.gc.ca.

11. Point de contact :

- a. Coord SOI 2025, M. Grant Yakimenko, bureau 613-992-1261, cellulaire 613-327-7846, courriel : cjocjos-coicsoi@forces.gc.ca.